En el marco del Convenio entre la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Asociación Española del Gas (SEDIGAS) correspondiente al año 2016, se ha elaborado, a través de la Universidad de Valladolid, una herramienta comparativa sobre la utilización de diferentes combustibles (diésel, gas natural, etc.) en aplicaciones de transporte terrestre, flotas de autobuses urbanas, flotas municipales de recogida de basuras, o incluso de la flota de coches de los propios técnicos de las administraciones:

http://www.calculaconsumosyemisiones.es